## L'Académie musicale d'été s'ancre à Bellebouche

7 endredi 16 décembre, en fin de matinée, le président de l'association Cap sur la Brenne, François Mignet et le directeur du domaine de Bellebouche, à Mézières-en-Brenne, Damien Veron, ont accueilli dans la grande salle du domaine le président et directeur de l'Académie musicale d'été, Yannick Ovide et l'administratrice de cette semaine musicale, Fanny Christiaen. Ils signaient une convention qui permet d'installer pour les prochaines années ce stage de musique d'harmonie « Musique au fil de l'Indre » sur le site de Bellehouche.

Comme le faisait remarquer le maire Jean-Louis Camus: « Je suis heureux de voir vivre ce site, qui est magnifique et le village vacances pour accueillir ce stage de musique au cœur de la Brenne. » Ce stage musical d'une semaine a vu le jour en 2019, sous l'impulsion de Yan-



Cette signature de convention entre François Mignet et Yannick Ovide permet d'installer ce stage de « Musique au fil de l'Indre » pour ces prochaines années sur le site de Bellebouche.

nick Ovide, un des acteurs majeurs dans le développement de la musique d'harmonie dans l'Indre. L'année suivante, pour la première de « Musique au fil de l'Indre », une vingtaine de musiciens de 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> cycles ou d'autres en voie de professionnalisation de la France entière participaient à ce stage. Le succès ne s'est pas fait attendre puisque, en juillet dernier, ils étaient soixante-quatre à participer à ce stage multidisciplinaire avec hébergement dans le cadre estival de Bellebouche, comme le soulignait Yannick Ovide: « L'esprit de l'académie repose aussi sur l'alternance entre travail au pupitre, travail d'orchestre, mais aussi instants de détente avec la découverte d'un territoire aux mille richesses. »

## « Une belle carte de visite »

Damien Veron et François Mignet insistaient sur l'intérêt qu'ils portaient à ce stage comme le soulignait ce dernier: « Avec la publicité réalisée dans la France entière par l'Académie musicale d'été, ce stage est une belle carte de visite pour le site et en trois ans, il est devenu un événement pour le domaine de Bellebouche. D'ailleurs, nous faisons beaucoup d'efforts pour les accueillir. »

4e édition de « Musique au fil de l'Indre », du 21 au 28 juillet prochains, avec des concerts gratuits ouverts au public.